
一般社団法人 神奈川県精神科病院協会 

令和４年度 第８回理事会議事録 

 
１ 日 時  令和５年３月14日（火）午後３時～５時10分 

２ 方 法  会場（ホテルプラム）とオンライン（Zoom）による会議 

３ 出席者  理事14名、監事２名、顧問１名 

（うち理事８名、監事２名、顧問１名はオンライン参加） 

４ 進 行  議長（会長） 

 

５ 協議事項 

（１）令和４年度第11期定期総会の開催について 

事務局より資料１について説明を行い、協議を行った結果、定期総会・表彰式を通

常開催することとし、案のとおり開催通知を行い、優良職員表彰は３名までの推薦と

して推薦依頼を行うこととなった。また、関係行政機関及び県内選出の国会議員等に

表彰式の招待状を送ることとなった。なお、祝賀会の実施については、次回理事会の

４月25日時点での感染状況等を考慮して開催方法等を決定することとなった。 

（２）役員改選について 

協議の結果、次のスケジュールで行うことが了承された。 

・選挙実施通知発送日は、４月12日（水） 

・立候補受付開始日は、４月19日（水） 

・立候補届締切日は、５月10日（水） 

・立候補公示期間は、5月17日（水）～26日（金） 

・投票日は、5月30日（火） 

（３）令和５年度年間主要行事予定について 

事務局より資料３について説明を行い、日精協関係の行事については関東地区協議

会の日程を補足しておくこととなった。 

（４）４月～５月の連休中の休日輪番病院の確保等について 

事務局より資料４について説明を行い、協議を行った。会長からは、連休前に後方

移送を実施するよう行政と調整を行うよう指示があり、連休中の空床と応援指定医に

ついて協力して欲しい旨の話があった。応援指定医が埋まらない場合は診療所協会長

あてに依頼を行うこととなった。 

（５）各種表彰者の推薦について 

第75回保健文化賞候補者の推薦については、協議の結果、ふさわしい候補者がいな

いので、推薦しないこととなった。 

（６）各種委員の推薦について 

「神奈川県教職員第二健康審査会委員」は、協議の結果、引き続き馬場理事を推薦

することとなった。 

「神奈川県いじめ問題対策連絡協議会委員」は、協議の結果、引き続き大滝理事を

推薦することとなった。 

「葉山町いじめ問題調査会委員」は、協議の結果、引き続き津久井浜クリニックの

井上亮子先生を推薦することとなった。 

「神奈川県精神保健福祉協会理事」は、協議の結果、理事として新たに佐伯理事と

澤山監事を、評議員には引き続き山口副会長と大滝理事を推薦することとなった。 

（７）各種会議について 

「令和４年度神奈川県エイズ対策推進協議会総会」（書面開催）の協議事項について

は意見なしとなった。 

（８）協会創立60周年記念事業について 

事務局より資料について説明を行い、協議を行った結果、60周年記念式典（11月

15日（水））の開催場所については、記念式典と祝賀会を別の部屋で行うことができ

るため「横浜ベイホテル東急」で実施することとなった。記念講演者については、会

長より次回理事会までに候補を考えておくよう話があった。また、60周年記念誌につ

いては、４月になったら各病院に原稿の提出依頼を行っていくこととなった。 



 

６ 報告事項 

（１）日精協報告について 

資料のとおり、日精協第６回理事会（3/2）について、大野副会長より報告された。 

（２）会員病院の届出事項変更について 

資料のとおり、聖マリアンナ医科大学病院から病床数変更届、湘南東部総合病院よ

り事務長変更届があったことについて報告された。 

（３）各部長会について 

資料のとおり、薬剤部長会、事務長会の第３回研修会の開催結果について報告され

た。 

（４）令和４年度第２回定期総会議事録について 

議長から、修正があれば事務局に連絡するよう話があった。 

（５）第７回理事会議事録について 

議長から、修正があれば事務局に連絡するよう話があった。 

（６）その他 

・「神奈川県知事選挙における黒岩祐治候補予定者からの推薦依頼」について、協議

の結果、推薦することとなった。 

・山口副会長より、新型コロナが５月８日に５類移行することによる院内での対応、

職員への説明等各病院の対応について質問があり、各理事から対応状況の説明があっ

たが、引き続き次回理事会でも話し合いを行うこととなった。 

・武田理事より、精神保健福祉法の改正に伴う告知書の様式について質問があり、会

長より、できるだけ４県市で様式等を統一するよう行政に話をしていくこととされた。 

 

・次回理事会は、４月 25 日(火)に開催することとなった。 

 

以上で、全ての審議を終了し議長は午後５時10分理事会の閉会を告げた。 


